

今、この作文の続きを、室内トレーニング	郡内の大会で、一番になりたい。	と思っている。そして、僕の住んでいる諏訪	がら一緒に戦っていきける野球部をつくりたい	中学で、仲間をひっぱって、はげまし合いな	君とはちがつて小さい夢かもしれないけれど	僕にも夢があるよ。メジャーを目指す吾郎	ず仲間を気にしていてすごいいなあと思う。	ていたり、吾郎君自身も足がいたいの、ま	がおちこんでいる時に、はげましの声をかけ	う性格だと思おう。海棠戦では、チームの仲間	声をかけられること、仲間にひきこんでしま	もう一つ吾郎君のすごいことは、誰にでも	にがんばるよ。	なれるように、自信を持って投げられるよう	ではないから時間がかかるけれど、前向きに	ツチングをしていているよ。吾郎君のよう	おすため、いろいろ考えたり、シャドーピ	手をうしろに引きすぎたし、まうことだよ。な	僕が今一番なおしたいことは、球を持っ
---------------------	-----------------	----------------------	-----------------------	----------------------	----------------------	---------------------	----------------------	---------------------	----------------------	-----------------------	----------------------	---------------------	---------	----------------------	----------------------	---------------------	---------------------	-----------------------	--------------------

